

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Thomas Schmid

ANTRAG

28.03.2019

"Glyptothek" - Baustelle mal anders

Die Stadtverwaltung ermöglicht das Projekt "Glyptothek" von Maria Schlüter und Nick Förster in den Monaten Mai bis Oktober 2019 und unter Vorbehalt im Jahr 2020 unter Berücksichtigung aller sicherheits- sowie baurechtlichen Vorgaben. Das Verfahren soll priorisiert abgewickelt werden, damit das Projekt im Mai starten kann. Die Stadtverwaltung nimmt dazu auch mit den zuständigen Behörden des Freistaats Verbindung auf. Die Finanzierung des Projekts, sowie der Auf und Abbau wird von den Initiatoren verantwortet.

Begründung:

Die Stufen der Glyptothek sind für viele Münchner in den Frühlings- und Sommermonaten ein Anziehungspunkt, um zu Verweilen und in einer Mußestunde die Sonne zu genießen. Die Baustelle an der Glyptothek wird die Harmonie und die Ruhe des Ortes (Königsplatz) empfindlich stören bzw. gänzlich verschwinden lassen. Das Projekt "Glyptothek" der Initiatoren ist aus meiner Sicht geeignet, den Münchnerinnen und Münchnern während Bauphase ein Stück Aufenthaltsqualität dieses Platzes zurückzugeben und sollte deshalb mit Nachdruck und aller Unterstützung der Stadtverwaltung realisiert werden.

Initiative:
Thomas Schmid, Stadtrat